

## Movimientos Sociales Afrourbanos: Creando Ciudades y Ciudadanías.

Esta presentación analizará la relevancia de los movimientos Afrourbanos en Brasil y Colombia desde dos ángulos de visión: por un lado la articulación de raza y clase en los regímenes de poder urbano, y por otro lado la capacidad de recrear espacios y subjetividades en las acciones colectivas. Se presentará una perspectiva político Epistémica Decolonial para el estudio de la cuestión urbana. La presentación ha de enfocarse en 4 ciudades: Río de Janeiro y Salvador en Brasil, y Bogotá y Cali en Colombia.

Se analizarán tanto los procesos de racialización como componentes claves de la estratificación de los espacios urbanos, como las luchas por el territorio, el consumo colectivo, el poder político, la identidad étnico-racial, y las políticas culturales esgrimidas por los movimientos Afrourbanos. Esto nos servirá de base para entender la relevancia de dichos movimientos en la creación de nuevas formas de ciudadanía y urbanismo.